
Calcio, Serie C. Per i tifosi
del Siracusa è caos biglietto
per la gara di Trapani
Sabato  inizia  il  campionato  di  Serie  C.  Per  il  Siracusa
debutto a Trapani, incrocio che ricorda una delle più luminose
stagioni recenti degli azzurri poi purtroppo conclusa in malo
modo.
La stagione inizia però con un fuori programma che penalizza i
tifosi del Siracusa. I tagliandi per assistere alla gara, in
programma alle 18.30 allo stadio Provinciale di Trapani, non
possono essere acquistati a Siracusa. E questo perchè l’unica
ricevitoria Booking Show autorizzata è chiusa per ferie.
“Una situazione che non è in alcuna maniera imputabile alla
società”, si affretta a chiarire la società del presidente
Cutrufo.  Il  Trapani  è  stato  invitato  ad  ovviare  a  questa
difficoltà. Giovedì – quando avrà luogo la riunione del Gos di
Trapani  –  atteso  il  via  libera  alla  possibilità  di
sottoscrivere i tagliandi del settore ospiti, per i possessori
della  tessera  del  tifoso,  direttamente  allo  stadio
Provinciale.
Attualmente è possibile acquistare i biglietti per Trapani-
Siracusa solo a Noto, presso Infopoint Città di Noto, corso
Vittorio Emanuele 135.

La polemica sul musical Mamma
Mia! "Cari amici di Ortigia
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Sostenibile,  che  piccola
diatriba avete creato…"
Il vicepresidente della Società Siracusana di Storia Patria
risponde all’attacco del Comitato Ortigia Sostenibile. Angelo
Annino, sul coinvolgimento della società nella promozione del
musical Mamma Mia!, replica piccato a Roberto De Benedictis,
referente  del  Comitato  e  al  quale  aveva  già  risposto
privatamente alla domanda su quale relazione avesse la Società
di Storia Patria con l’evento musicale. “Ho spiegato che si
trattava  semplicemente  di  un  comunicato  informativo
richiestoci gentilmente dal Comitato Siracusa 2750 e non di
una iniziativa sociale di Storia Patria. Considerato però la
successiva perplessità di Ortigia Sostenibile, espressa con la
nota inviata agli organi di informazione, penso che la mia
risposta sia stata giudicata insufficiente o che la vostra
determinazione nell’esprimere il forte disappunto verso Storia
Patria  possa  essere  un  pretesto,  probabilmente  e
indirettamente, per un attacco contro il Comitato Siracusa
2750”, scrive Annino.
Meglio evitare battaglie “assurde” senza disturbare “in queste
piccole diatribe, personaggi molto seri e di grande spessore,
che ho avuto l’onore di conoscere personalmente, come Santi
Luigi Agnello e Bernabò Brea”, appunta ancora Annino.
“Quando è nato il Comitato Siracusa 2750, con il proposito di
promuovere e organizzare iniziative di carattere storico ed
artistico,  avvenimenti  teatrali,  musicali,  di  costume  e
festeggiamenti in onore della nostra città è stato chiesto
anche alle associazioni culturali cittadine di farne parte.
Con piacere sia la Società Siracusana di Storia Patria che
l’Associazione Amici dell’Inda hanno aderito all’iniziativa.
Il nostro apporto al Comitato è stato e sarà solo di natura
storica  e  culturale:  lo  dimostra  la  serie  di  conferenze
organizzate a Palazzo Vermexio, per raccontare la storia di
Siracusa dalle origini ai nostri giorni, conferenze e convegni
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dove ho riscontrata scarsa presenza degli strenui difensori
della sacralità di Ortigia. Ma ognuno ha le sue preferenze”,
puntualizza il vicepresidente.
Nel dettaglio, la Società Siracusana di Storia Patria non ha
fatto altro che diffondere via mail anche ai soci la notizia
del  musical  Mamma  Mia.  “Niente  luna  park  o  friggitoria  e
nemmeno una discoteca”, quanto piuttosto uno spettacolo di
spessore e di grande richiamo.

Atto  intimidatorio:  colpita
la sede della circoscrizione
Cassibile.  "Non  ci  faremo
intimidire"
Atto intimidatorio ieri sera a Cassibile. Colpiti i locali in
cui è ubicata la circoscrizione, in via delle Margherite 2.
Poco prima delle 22.30, ignoti hanno scavalcato il recinto e
hanno collocato del cartone davanti al portone d’ingresso,
appiccando il fuoco.
Gli  autori  hanno  approfittato  della  coincidenza  con  la
giornata di consegna degli imballaggi di carta e cartone per
la raccolta differenziata per non dare nell’occhio. I primi ad
intervenire  sono  stati  i  residenti  che  hanno  spento  il
principio di incendio con dell’acqua. Pochissimi minuti dopo è
arrivato  il  presidente  della  circoscrizione  di  Cassibile,
Paolo  Romano,  che  ha  aperto  il  cancello  per  agevolare  lo
spegnimento del fuoco. Sono andati in frantumi alcuni vetri
del portone, che è stato deformato dalle fiamme. Sul posto
sono intervenute le forze dell’ordine per i rilievi.
Il presidente Romano ha convocato per venerdì alle 9.30 una
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riunione  straordinaria  e  aperta  del  consiglio  di
circoscrizione  alla  quale  sono  stati  invitati  il  sindaco,
Giancarlo  Garozzo,  l’assessore  alla  Polizia  municipale,
Salvatore  Piccione,  il  presidente  del  consiglio  comunale,
Santino Armaro, il comandante della Polizia municipale, Enzo
Miccoli, e il comandante di Cassibile, Giovanni Rossitto, il
comandante della stazione dei carabinieri, Corrado Lupo e il
parroco Salvatore Arnone.
“Esprimo a nome mio, del Consiglio e della cittadinanza –
afferma il presidente Romano – una ferma condanna del vile ed
ignobile  gesto  perpetrato  da  balordi  contro  gli  organi
istituzionali. Non ci faremo intimidire da queste squallide
azioni che, anzi, ci rafforzano nella convinzione circa il
valore della legalità e della civiltà come vie maestre per lo
sviluppo.  Il  nostro  è  un  territorio  difficile  ma  stiamo
facendo  e  faremo  il  possibile  per  rispettarlo  e  per
promuoverne la crescita, come è dovere degli onesti cittadini
che, nella stragrande maggioranza, hanno a cuore le sorti di
Cassibile”.
Una ferma condanna dell’accaduto è arrivata anche dal sindaco,
Giancarlo Garozzo. “L’incendio nella sede della circoscrizione
di Cassibile è un atto da condannare senza tentennamenti,
qualunque sia la mano che lo ha appiccato. Il rispetto delle
sedi  istituzionali  è  un  principio  fondamentale  per  la
convivenza  civile  di  una  comunità  e,  dunque,  bisogna
individuare  e  isolare  al  più  presto  i  responsabili”.

Canicattini.  Arrestato  a  74
anni  per  violenza  sessuale:
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si  introduce  in  casa  di
un'anziana e la palpeggia
Violazione di domicilio e violenza sessuale. Sono i reati di
cui  è  accusato  Santo  D’Amore,  pensionato  di  73  anni,  di
Canicattini Bagni, arrestato in flagranza la notte scorsa.
Un’anziana donna, con voce rotta dal pianto ed in evidente
stato di agitazione, ha contattato il numero di emergenza 112
richiedendo l’intervento di una pattuglia riferendo di essere
stata molestata da un uomo.
I carabinieri, dopo essersi assicurati che la donna non avesse
riportato lesioni, hanno ricostruito quanto sarebbe accaduto
poco prima. Mentre dormiva nel proprio letto, la donna ha
raccontato  di  aver  avvertito  una  presenza  al  suo  fianco.
Destatasi dal sonno, ha visto l’arrestato che, sdraiato al suo
fianco  senza  indumenti,  era  intento  a  palpeggiarla.
Spaventata, ha reagito iniziando ad urlare, mettendo in fuga
l’uomo il quale, raccolti i propri abiti, si è allontanato
rapidamente.
La donna ha riferito di conoscere l’aggressore in quanto,
qualche mese addietro, la aveva aiutata con alcuni lavori
domestici tra i quali la sostituzione della serratura della
porta di casa. Ed è proprio utilizzando una copia di quelle
chiavi che l’uomo è entrato furtivamente.
Grazie anche all’ausilio di un sistema di videosorveglianza
presente in zona, i carabinieri hanno identificato l’autore
del  reato,  rintracciandolo  poco  dopo  pressa  la  propria
abitazione. Alla vista dei militari l’uomo non ha potuto far
altro che ammettere le proprie responsabilità.
Condotto in caserma, è stato dichiarato in stato di arresto.
E’ stato posto ai domiciliari in attesa della celebrazione del
rito direttissimo presso il Tribunale di Siracusa.
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Siracusa. Ponte Umbertino, si
stacca  una  cornice  dalla
balaustra  interna.  Grienti:
"sopralluogo necessario"
Una delle cornici della balaustra interna del ponte Umbertino
si è staccata dalla sua sede. Rimane “appoggiata”, accanto
alla  targa  che  commemora  l’ultimo  restauro  effettuato  sul
ponte che collega Ortigia con la terraferma.
Lo  scorso  gennaio  era  stato  il  consigliere  della
circoscrizione, Raffaele Grienti, a chiedere più attenzione
per il ponte Umbertino. “Un sopralluogo sarebbe ideale per
prevenire l’insorgenza di problemi e criticità in futuro”, il
pensiero di Grienti che oggi – dopo il distacco – ritorna con
forza a chiedere la giusta attenzione per le condizioni del
ponte.
Vi riproponiamo la nostra intervista realizzata lo scorso mese
di gennaio.

Siracusa.  Nessuna  minaccia
concreta ma la vigilanza dopo
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Barcellona resta alta
Nessuna minaccia concreta per il territorio siracusano, ma il
livello  di  vigilanza  dopo  i  fatti  di  Barcellona  rimane
comunque alto in provincia. Lo ha spiegato ai sindaci dei 21
Comuni siracusani il prefetto, Giuseppe Castaldo.
Come disposto dal Ministero dell’Interno, rimangono rafforzate
le  misure  di  sicurezza  rafforzate  per  gli  obiettivi
considerati  sensibili.  Quanto  ad  eventuali  misure  di
protezione, come ad esempio uno sbarramento, nel corso del
vertice nel palazzo di piazza Archimede si è concordato che si
deciderà di volta in volta, dopo sopralluoghi per valutare la
vulnerabilità dei siti.
Quanto alle manifestazioni pubbliche, confermate le recenti
misure  di  sicurezza:  acceso  e  deflusso,  filtraggio  e
prefiltraggio  oltre  a  controlli  con  il  metal  detector.
Le varie Polizia Municipali potranno collaborare tra loro con
lo scambio di agenti, in particolari occasioni, per evitare
che vuoti di organico possano pesare sul sistema di sicurezza.

Siracusa-Gela,  ripartono  i
lavori  per  il  completamento
del  lotto  da  Rosolini  a
Modica
Sono ripartiti i lavori autostradali sulla Siracusa-Gela, per
il completamento del lotto Rosolini – Modica. Erano stati
sospesi a causa di alcune criticità emerse tra il Consorzio
Autostrade Siciliano (CAS) e la ditta aggiudicataria Cosige.
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“E’ stato rispettato l’impegno assunto per la ripresa delle
lavorazioni nei cantieri della Rosolini – Modica”, annuncia
l’assessore regionale alle infrastrutture, Luigi Bosco. “Sono
ricominciate  le  operazioni  di  movimento  terra,  si  sta
predisponendo  la  tesatura  dei  cavi  delle  travi  e  il  28
ricominceranno i lavori sul viadotto Moresca mentre il 29 ci
sarà una riunione con i vertici dell’impresa aggiudicataria,
alla presenza dell’amministratore delegato. Finalmente questo
lavoro è stato nuovamente incanalato per il verso giusto,
riconsegnando serenità ai tanti lavoratori impegnati. Adesso
sarà nostro compito monitorare la situazione e favorire il
rispetto  degli  impegni  finalizzati  al  pagamento  sia  dei
subappaltatori ed i fornitori semplici che erano i soggetti
più deboli e meno tutelati”.

Augusta.  Controlli  nei
locali,  sei  persone
denunciate e multe per 30.000
euro
Controlli amministrativi in esercizi commerciali di Augusta,
la polizia ha denunciato tre persone per aver violato norme
penali relative alle attività di cui sono titolari. Altre tre
sono state segnalate per il reato di esercizio abusivo della
professione. In totale, sono state elevate sanzioni per un
ammontare di circa trentamila euro.
Nel dettaglio, è stato denunciato un commerciante di oggetti
preziosi, già segnalato per aver effettuato la vendita degli
stessi per mezzo di un rappresentante non autorizzato, per
inosservanza del divieto imposto dal Questore che gli intimava
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l’immediata  cessazione  dell’attività.  Inoltre,  gli  Agenti
hanno denunciato il direttore di un hotel, ed un’altra persona
in qualità di organizzatore, per aver tenuto una serata da
ballo senza le necessarie autorizzazioni.
Infine,  tre  soggetti  che  prestavano  la  loro  attività
lavorativa in qualità di addetti alla sicurezza durante quella
stessa serata da ballo, poichè non autorizzati a tale impiego,
sono stati denunciati per esercizio abusivo della professione.

Melilli. Servizio Civico, il
sindaco  Carta:  "in  79  a
lavoro  dalla  prossima
settimana"
“Speculazione politica, anzi, di più: attacchi sul nulla”. E’
la  replica  del  sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Carta,  alle
dichiarazioni dell’ex consigliere comunale Salvo Midolo e di
Flora  Incontro  sui  presunti  ritardi  nella  partenza  del
servizio civico.
I due avevano criticato l’amministrazione comunale prendendo
spunto dagli incendi che si sono verificati a Città Giardino.
“Il bando – spiega il primo cittadino – è stato pubblicato il
25 maggio e non 4 mesi fa, come dice Midolo. Il bilancio,
necessario per sbloccare le relative somme, è stato approvato
l’11 agosto, poche settimane dopo la mia elezione e in assenza
della minoranza, forse già in vacanza. Non solo. Per la prima
volta nella storia del Comune, abbiamo deciso di non dividere
i beneficiari aventi diritto al servizio civico in due gruppi
(il secondo turno sarebbe iniziato fra tre mesi, ndr) ma di
farli lavorare subito tutti insieme”.
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Carta  sottolinea  anche  che  l’amministrazione  comunale  ha
comunque già provveduto alla pulizia di alcuni siti. “Abbiamo
ripulito la villa comunale e le strade interne di Melilli,
effettuando  la  disinfestazione  dove  era  necessario.  Siamo
intervenuti  –  prosegue  –  anche  a  Città  Giardino  e  a
Villasmundo,  dove  abbiamo  anche  potato  alcuni  alberi
pericolosi. Abbiamo bonificato inoltre le isole ecologiche di
Melilli.  Ecco  perché  considero  inutili  i  suggerimenti  di
Midolo. Non abbiamo bisogno dei consigli di chi, piuttosto che
impegnarsi concretamente per il territorio, preferisce solo
speculare. Non si capisce inoltre se Midolo parla a titolo del
Pd o dell’opposizione, visto che non siede più sui banchi del
consiglio comunale”.
Mercoledì 23 agosto il sindaco Carta, dopo la firma, prevista
per  domani,  con  l’agenzia  assicurativa  individuata  per  il
servizio civico, incontrerà i 79 beneficiari aventi diritto in
graduatoria.  “Entro  la  settimana  cominceranno  tutti  a
lavorare. Si occuperanno di pulizia e cura del verde pubblico,
delle strutture comunali, di vigilanza e infine di aiuto e
collaborazione  agli  anziani  ultraottantenni  non
autosufficienti”.

Siracusa.  Sportello  Unico
dell'Edilizia,  la
semplificazione  non  parte:
ritardi e problemi
“L’amministrazione Comunale rischia di complicare e allungare
l’iter di tutte le pratiche di edilizie per non aver ancora
attivato  lo  sportello  unico,  il  cosiddetto  Sue”.  Il
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consigliere comunale Alessandro Acquaviva lamenta il ritardo
nella semplificazione del procedimento autorizzativo.
“L’assessore  all’informatizzazione,  Roberta  Boscarino  aveva
annunciato,  in  una  recente  conferenza  stampa,  l’avvio
imminente di tale servizio telematico senza indicare, però,
una data certa. Peccato che il decreto legge stabilisce la
data del 30 giugno 2017 quale termine ultimo per i Comuni per
adeguarsi alla nuova normativa. Ovviamente, le conseguenze di
questo ritardo si ripercuotono sugli utenti e sulle imprese
del settore”, sottolinea Acquaviva. “Infatti, il Genio Civile,
e gli altri enti coinvolti nei vari procedimenti istruttori e
autorizzativi, stanno iniziando a restituire le pratiche ai
committenti e ai loro delegati poiché, dal mese di luglio
2017, la presentazione di istanze al di fuori del Sue non
produrrebbe  alcun  effetto.  Pertanto  ho  presentato
un’interrogazione  all’assessore  Boscarino  per  conoscere  i
motivi che hanno impedito l’attivazione del servizio entro i
termini di legge e quali adempimenti intende adottare per
ridurre  al  minimo  il  disagio  per  i  cittadini  e  i  liberi
professionisti del settore”.


